

# MSC mit Mannschaftssieg

Alle drei Teams an der Klassenspitze

**Wahlscheid (gw).** Wenn die Rallye-Teams des MSC Wahlscheid starten, so ist der Erfolg schon fast eingeplant. Dies bestätigte sich auch wieder bei der 28. ADAC Rallye-Reckenberg, wo die Teams D. Tillmanns/Lukas, U.-M. Tillmanns/Weber und Schulz/Kopiniok die Mannschaftswertung wieder einmal gewinnen konnten. Bei schönstem Spätsommerwetter kämpften 85 Rallyeteams um Platzierungen und boten den Zuschauer ansehnlichen Rallyesport.

Als bestes Team aus Wahlscheid erreichte das Team Schulz/Kopiniok auf VW Polo einen hervorragenden 19. Platz in der Gesamtwertung, gleichzeitig der achte Platz in der Gruppe und der erste Platz in der Klasse. Hierbei ließen Sie mit Ihrem Polo die Konkurrenz



■ Spannenden Rallye-Sport bekamen die Zuschauer bei der 28. ADAC Rallye-Reckenberg zu sehen. D. Tillmanns/Lukas wurden Zweite in ihrer Klasse. FOTO: STO-MOTORSPORTFOTOS

in der Wertung weit hinter sich. Die Wahlscheid-Teams D. Tillmanns/Lukas und U.-M. Tillmanns/Weber belegten Plätze unmittelbar hinter dem

schnellen Polo. All dies und die guten Platzierungen in den jeweiligen Klassen machten wieder einmal den Sieg der Mannschaftswertung möglich.

## Aufgepasst beim Reifenkauf

EU erlässt Verkaufsverbot für Reifen ohne „S“-Kennzeichnung

Die EU hat lauten Reifen den Kampf angesagt. Eine Übergangsregelung lässt jedoch Ausnahmen für Pneus mit speziellem Zertifikat zu. Moderne Reifen sollen nicht nur

Überwachung (GTÜ) hin.

Je nach Querschnittsbreite der Pneus sehen die EU-Richtlinien folgende Verkaufs- und Montageverbote für Reifen ohne „S“-Markie-

sieht allerdings vor, dass auch nicht markierte Reifen nach dem 1. Oktober verkauft werden dürfen.

Voraussetzung ist jedoch ein entsprechendes Zertifikat ei-